

① 観光に活かす 長与三彩焼窯元跡地について

長与三彩焼窯の復元に向けて作業中であるが、その状況はどうなっているか。また、今後のこの跡地における将来像を問うとともに、私なりに次のように提案、提言する。

- (1) 1期目として、跡地の復元と整備（現在進行中）
- (2) 2期目として、この一帯を観光地として整備して、長与の発展に寄与する。
（観光客に絵付け教室など）
- (3) 3期目として、周辺一帯の道路や駐車場などを整備していく。
以上提案する。

② 行政に遊び心を導入することについて

遊び心（クイズなど）を取り入れた行政運営を進行中であるが、私も昨年、遊び心をもって「流行語大賞」や「漢字一文字大賞」をあるグループと楽しみました。行政に必要な事は、若者や、一般住民の人たちに関心をもってもらうことが大事であると思う。そこで、遊び心をもった行政運営を私なりに次の2点を提案する。どう思うか。

- (1) 今年の「流行語大賞」を町民より募集する。
- (2) 今年の「漢字一文字大賞」を町民より募集する。よって、町民皆さんの関心が高まるとともに行政全般にも関心をもってもらえると思う。
以上質問する。